

令和5年12月13日

はとバスグループ

鳩友会通信

第48号

発行
鳩友会事務局〒143-8512
東京都大田区平和島5-4-1
株式会社はとバス内
TEL:03(3761)8111
FAX:03(3761)7600このQRコードをスマ
ホで読み込めば、すぐ
に鳩友会HPをご覧い
ただけます。

2024年も鳩友会の活動を 更に活性化しましょう!!



鳩友会会長
門村 輝夫

お陰様で苦しかったコロナ禍も一段落し、鳩友会そしてはとバスも、元気になってきました。本年6月に開催した鳩友会総会・11月に開催した日帰りバスツアーも多く、会員の皆様にご参加いただき、成功裏に終えることが出来ました。今期の重点実施事項としてあげた、ホームページも2年目に入りましたが、まだまだ工夫が必要だと思えます。まずは皆様に見ていただき、改善を進めていきたいと思えます。最近の記事では、11月のバスツアーの様子が写真や俳句でアップされて

いますので、是非のぞいてみてください。また新たな取組として鳩友会カレンダーを作成しました。冷蔵庫や机の前に貼ってお役立てください。そしてもう一つ、はとバス企業年金からのお知らせに、鳩友会入会勧誘のチラシを同封させていただきました。出来ることからこつこつと行い、会の発展に繋げていきたいと思えます。さて、年が明けましたら最初のイベント、新年会が1月28日(日)シンフォニーで開催されます。皆様とお会いできるのを楽しみにしております。

また、はとバスグループの好調な回復ぶりを伝える、ニュースを広報担当から預かりました。是非お読みください。

※長かったコロナとの戦いでしたが、公的な旅行支援策や5月の類型変更などが

人々の旅行マインドを押し上げたことが追い風となつて、前期(第82期)・2022年7月(23年6月)は5期振りの経常利益を確保できました。この流れは今年

2023年7月からの第83期に入つてからも続き、9月までの第1四半期と10月以降についても順調に推移しています。

8月にははとバスの創立75周年を迎えることから、6月から記念コースの発表を行い、運行を開始しました。帝国ホテルのリニューアルオープ

ンを祝した「帝国ホテル」インペリアルバイキング サール」で過ごす素敵な一日」や、横須賀発着の着地型市内周遊ツアー「YOKOSUKA 軍港めぐりと浦賀ドック」のほか、はとバス75周年限定オリジナル御朱印付きの郊外コース、東京メトロとのコラボコースなど、特別な企画でマスコミにリリースするなど、話題性の創出に努めました。

7月にはインバウンド増加に備え、コロナ禍で廃止されていた国際課を観光バス事業本部旅行事業部に新設しました。

7月中旬から9月末にかけてはコロナ禍で休止していた「ファミリーサマーチケット」(共済会主催)かつての「家族慰安券」を再開し、グループ社員やご家族にご利用

いただき、多くの笑顔に接することができました。

9月下旬には、「サステナブル経営推進室」を新設し、企業が自社の利益だけでなく、環境や社会に配慮し、様々な関係者と共存しながら長期的に成長し、進歩し続ける経営を目指すこととしました。SDGsへの取り組みもこの二環として推進してまいります。

以上後輩たちも頑張っていますね!!バス部門の他、ホテルやシンフォニークルーズも好調に推移しているとのことです。

来年も、はとバスグループの更なる飛躍を我々も応援しましょう。会員の皆様のご支援とご協力をよろしくお願いたします。

